

**Espera México aún reporte oficial**

# Revela SSPC pacto de 'Chapitos' y EU

**Afirma Secretaria que hijos de capo, Joaquín y Ovidio, acordaron entrega**

ROLANDO HERRERA  
Y CLAUDIA GUERRERO

La Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, reveló ayer que el acuerdo del clan de los Guzmán con la justicia de Estados Unidos implicaría también a Ovidio Guzmán López y no solo a su hermano Joaquín, quien se entregó el pasado 25 de julio a las autoridades de ese país.

Sin dar a conocer detalles, la funcionaria dijo que ambos hijos de Joaquín "El Chapo" Guzmán habrían negociado con las autoridades de Estados Unidos, Ovidio desde una cárcel en Chicago y Joaquín en libertad desde México.

"En Estados Unidos hubo un acuerdo entre las personas que están, digamos en reclusión, (Ovidio), con las personas que están libres (Joaquín) para la entrega respectiva, para que fueran a entregarse a Estados Unidos", indicó.

Pese a que se había especulado que Ovidio había participado en la negociación, pues dos días antes de la entrega de su hermano salió de cárcel donde estaba recluso, no se había tenido confirmación oficial.

"Todo lo demás que se ha dado, que es público, que así han sido, digamos, las condiciones, y que fueron capturados en Estados Unidos sin la intervención de México. A nosotros nos importa mucho recalcar esa parte, decir ¿en qué sí participamos y en qué no?", dijo Rodríguez durante la conferencia en Palacio Nacional.

El pasado 25 de julio, en el mismo avión en el que Joaquín Guzmán López voló a Nuevo México, viajó Ismael "El Mayo" Zambada, quien también fue detenido al pisar suelo estadounidense.

A casi dos semanas de los hechos, el Gobierno mexicano, indicó el Presidente Andrés Manuel López Obrador, desconoce las condiciones en las que viajó Zambada, cuyo abogado dice que fue secuestrado por el hijo del "Chapo" Guzmán y entregado a la justicia estadounidense.

"Lo que nos informaron (de Estados Unidos) fue de Guzmán López, que tenían ellos pláticas con él y que de repente no solo llegó Guzmán López, sino llegó el señor Zambada", indicó.

La titular de la SSPC dijo que México ha solicitado información a Estados Unidos y aún está a la espera de que

le entreguen más datos.

"Esperamos que pronto, que al final de la semana tengamos ya un reporte completo de las autoridades de

Estados Unidos, porque hemos estado trabajando bien en colaboración con ellos y no queremos tampoco tanta información, sino lo relativo a la llegada del vuelo, a la llegada de esta entrega o captura, pero de manera oficial, eso es lo que queremos", indicó a Secretaria.

